



JUEZA LE DIO ENTRADA A RECURSO

Suspenden orden de captura contra Corral

El 27 de agosto se determinará si al exgobernador, acusado de peculado, se le concede el amparo definitivo

POR CARLOS CORIA
Corresponsal

CHIHUAHUA, Chih.— La jueza Quinto de Distrito en Amparo de la Ciudad de México, Patricia Marcela Diez Cerda, suspendió temporalmente la orden de aprehensión contra Javier Corral por un presunto desvío de 98.6 millones de pesos, en perjuicio del gobierno de Chihuahua.

Además de fijarle al expanista el pago de una garantía de 120 mil pesos, anunció que el 27 de agosto se realizará la audiencia en la que determinará si le concede la suspensión definitiva.

En tanto, Corral acusó que la Fiscalía Anticorrupción de Chihuahua viola el debido proceso al no respetar su presunción

de inocencia y buscar un linchamiento mediático contra él.

Afirmó que en la investigación sobre la presunta simulación de un contrato otorgado durante su gestión para reestructurar la deuda pública del estado, no se le ha permitido a las partes acusadas presentar pruebas que desacrediten los señalamientos.

Por separado, la presidenta electa Claudia Sheinbaum aseguró que el exgobernador de Chihuahua, ahora arropado en Morena como senador electo, continuará en su equipo de trabajo, ya que es un perseguido político.

— Con información de Ximena Mejía

PRIMERA | PÁGINA 5

EL DATO

Defensa

El presidente Andrés Manuel López Obrador se manifestó a favor de que la FGR atraiga el caso en el que se acusa a Corral.



LE IMPONEN 120 MIL PESOS DE GARANTÍA

Frenan temporalmente aprehensión de Corral



Foto: René Patraca

Momento en que el fiscal general de la Ciudad de México evita la detención del exgobernador de Chihuahua.

No conoce el expediente, asevera

Frente a la acusación que enfrenta, el exgobernador Javier Corral dijo tener todas las pruebas que demuestran que es falsa la imputación en su contra, pero que ni la Auditoría Superior del Estado ni la Fiscalía Anticorrupción de Chihuahua le han dado acceso al expediente ni le han recibido sus alegatos desde el 2021 que le hicieron la observación.

Esto, añadió Corral, es una prueba que se trata de una venganza o persecución política por haber atacado la corrupción del anterior

gobernador, el priista César Duarte, quien creó una red para saquear las arcas estatales, en la cual estaba incluso implicada la actual gobernadora panista, María Eugenia Campos.

Detalló que la imputación que le hacen no tiene fundamento, al señalar que, “es claro que a tres años de dejar el cargo, ahora forzada y apresuradamente me quieren imputar la responsabilidad, luego de conseguir un ‘testimonio superviniente’ que, en realidad es un ‘testigo protegido emergente’, al cual utilizan para decir que yo había autorizado esa contratación y conseguir una orden de un poder judicial arrodillado, así de burdo.”

— Carlos Corta



LA JUEZA TAMBIÉN FIJÓ siete días para conceder o rechazar el amparo definitivo

POR CARLOS CORIA
Y XIMENA MEJÍA
nacional@gimm.com.mx

CHIHUAHUA.— Mientras el exgobernador de Chihuahua, el panista Javier Corral Jurado, acusa que hay una persecución política vengativa en su contra, anunció que presentó una solicitud de amparo para no ser detenido por la Fiscalía Anticorrupción.

Trascendió que la jueza Quinto de Distrito en Amparo de la Ciudad de México, Patricia Marcela Diez Cerda, suspendió temporalmente la orden de aprehensión en contra de Corral Jurado.

Además, la funcionaria le fijó 120 mil pesos como garantía y fijó 7 días hábiles para conceder o rechazar un amparo definitivo.

No obstante será hasta el 27 de septiembre que colegiadamente varios jueces decidirán en definitiva.

El amparo fue concedido luego que el pasado jueves el exmandatario chihuahuense casi fue arrestado por policías de la Fiscalía Anticorrupción de Chihuahua, con una orden de aprehensión girada por un juez de dicho estado, por un presunto peculado de poco más de 98 millones de pesos.

Con esta orden, la policía

chihuahuense intentó detener a Corral Jurado el jueves en el restaurante Gin Gin de la colonia Roma en la Ciudad de México, pero no pudieron arrestarlo al no tener un acuerdo de colaboración con la Fiscalía capitalina.

SIN RESPUESTA

El Fiscal Anticorrupción de Chihuahua, Abelardo Valenzuela, no emitió ningún comentario ante la información de que el exgobernador panista Javier Corral consiguió un amparo que anula temporalmente la orden de aprehensión.

Insistentemente se buscó una respuesta, pero siempre fue lo mismo, “en cuanto me den una respuesta yo se la comparto”, por parte del encargado de la Oficina de Comunicación Social de la Fiscalía Anticorrupción.

Sin embargo luego del frustrado intento del exmandatario chihuahuense y de declararlo prófugo de la justicia por parte del gobierno de Chihuahua se desató una intensa polémica y discusión política en las redes sociales, en favor y en contra del exmandatario chihuahuense, no así en los medios locales, quienes todos, escritos y electrónicos, apoyan cualquier acción de la gobernadora panista María Eugenia Campos.

LO RESPALDAN

El presidente Andrés Manuel López Obrador acusó a la Fiscalía General de Chihuahua de actuar de manera “facciosa” contra el virtual senador electo de Morena Javier Corral y se manifestó a favor de que la Fiscalía General de la República (FGR) atraiga el caso.

En su conferencia matutina desde Palacio Nacional, el mandatario federal reiteró que el caso se debe “a las diferencias” que hay entre la gobernadora panista de Chihuahua, Maru Campos, y el exgobernador Javier Corral.

López Obrador defendió por segunda ocasión a Javier Corral y sostuvo que se trata de una venganza política por parte de Maru Campos, a quien acusó de ser aliada del exgobernador del PRI, César Duarte, quien se encuentra preso por diversos delitos.

Por su parte, la presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, aseguró que el exgobernador de Chihuahua Javier Corral seguirá en su equipo de trabajo.

“No, no hay porqué. No tiene que salirse del equipo, es un senador de Morena. Es una persecución, no tiene ninguna base, es un asunto de venganza política”, expresó.